



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

El Palau casi virtual campeón y enconada lucha para el segundo puesto entre Castelltersol y San Pedro de Vilamajor

Decíamos en nuestro anterior comentario que la jornada del domingo, con sus dos trascendentales partidos (San Feliu-Castelltersol), (Palau de Plegamans-San Pedro), podía ser poco menos que decisiva, como así ha sido, pues a pesar de la derrota de los de Casajuana en Castelltersol, el pasado martes, las cosas, a dos jornadas para el final, creemos verlas lo suficiente claras para dar casi como seguros vencedores a los de Plegamans, ya que bastará con que estos consigan tres puntos en los tres partidos que les faltan a ellos—han de jugar en Palou y La Garriga y en casa con el S. Feliu—para que, a pesar de los esfuerzos que hagan sus seguidores no logren hacerle bajar del pedestal, mientras que para la decisión del segundo lugar va a resultar inapelable el resultado del partido a jugar entre los dos que se lo disputan (Castelltersol y S. Pedro), ya que los partidos que les quedan—han de jugar los de Vilamajor en casa con el colista mientras el Palou es el que ha de recibir la visita del otro aspirante—hacen presumir una gran igualdad de puntuación ante el partido decisivo, que fué aplazado en su día.

Mientras el Figaró quemaba sus últimos cartuchos venciendo en Mollet, lo cual fué todo inútil, ya que sus antecesores, gracias a sus victorias sobre Palau y Palou, han conseguido mantener una distancia de tres puntos casi insalvables en los dos partidos que les restan a los de Palau.

Además sigue con todo encono la lucha que preveíamos, y ya entablada

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H. NOS

Granollers

entre S. Juan Montcada, Llissá, S. Feliu y Paiou para calzarse un honroso quinto lugar, no llevando trazas de terminar los flujos y reflujos que vienen verificándose del quinto al octavo lugar, que en dos jornadas han cambiado todos de propietario, hasta que el próximo fin de la competición dé el fallo ineludible.

Un poco más atrás, sin opción a mejora, debido a los dos seguidos derrotas en su terreno, pero también sin peligro a verse absorbido por los colistas, se hallan los pupilos del Sr. Rovira; mientras que los «mártires» del grupo la victoria de los garriguenses sobre los del otro lado del Congost dejan a aquellos en situación de no verse envueltos, bastándoles para ello ganar el partido que en casa tienen con los Gonzalvos, en el pleito que para la adjudicación del ingrato lugar de colista dirimirán Canovellas y Santa Eulalia que van a encontrarse en decisivo encuentro en la próxima ronda.

Por lo que respecta a los trofeos de goleadores y menos goleados, el San Feliu sigue manteniéndose al frente de los «perforadores» pues sus «ardillas» supieron marcarles cuatro goles a uno de los cuartetos defensivos — juegan la WM — menos goleados. Les sigue un Figaró, el que con su rotunda victoria en Mollet demuestran no estar dispuestos a perder el trofeo sin lucha, mientras el Palau se ha retrasado algo al haber marcada un solo gol en las dos jornadas jugadas, a pesar de lo cual el tener un encuentro más por celebrar le deja todavía posibilidades. Por lo que respecta al Gráficas Garrell sigue el duelo de jornadas anteriores, pues si bien los de Palau en el resumen de ambos partidos han salido ganando dos goles más de ventaja, aquí el tener que celebrar un encuentro más que su rival significa un peligro. En resumen que ambos pleitos no podemos verlos resueltos hasta que esté realmente terminada la competición.

COMENTATOR

En Palou

PALOU 4

SANTA EULALIA 1

Resultado del partido jugado el domingo pasado en el campo del Palou.

Al empezar el primer tiempo con un juego desastroso y difícil de explicar, se puede decir que por parte del Palou es uno de las primeras partes más malas que ha jugado de la temporada cosa que los visitantes jugaban a favor de viento y no sabían aprovechar la desunión del equipo local para poder marcar, pero gracias al acierto de poder desviar tres balones difíciles a córner el guardameta local, y todo jugando tan mal Pocerull logra el primer tanto de la tarde a favor del Palou.

Empieza la segunda parte y es cuando el Palou se impone y hace actuar las líneas defensivas visitantes y son muchas de las oportunidades que tienen algunas de ellas son aprovechadas. Pocerull consigue el segundo tanto a los pocos minutos es cuando Tuset logra hacer tocar el balón a las mallas siendo el tercero. En una escapada de los visitantes al conseguir pasarse la defensa y poder chutar libremente consiguen el tanto de honor, sigue el dominio local, otra oportunidad es aprovechada por Pocerull marcando el cuarto y último tanto de la tarde.

El árbitro señor Llorens se defendió con neutralidad, pero por parte de algunos espectadores lo hizo muy mal, porque en todos y cuantos tantos se marcaron eran «orsai», pero ya se sabe que a culpa es negra y nadie la quiere y nunca la tiene la superioridad de juego o de la suerte, sino el señor Director del encuentro. El equipo local se alineó así:

Palou. — Cosp, Juanola, Saborit, Angalet, Asmarats Riera, Maña, Puigdoménech, Ventura, Pocerull y Tuset.

Corresponsal.

¡ NOVIOS !

para vuestro viaje

Consultad a

VIAJES MARSANS—Sta. Ana, 6